
Statement Product disposal/Altgeräte Rückgabe

In accordance with the renewed Electrical and Electronic Equipment Act (ElektroG) Lipowsky 
Industrie-Elektronik GmbH committed itself to care for the proper disposal and recycling of all 
our devices which reached the end of there life cycle.

Gemäß dem erneuerten Elektro- und Elektronikgerätegesetz (ElektroG) hat sich die Lipowsky 
Industrie-Elektronik GmbH verpflichtet, für die ordnungsgemäße Entsorgung und Verwertung 
aller Geräte, die das Ende ihres Lebenszyklus erreicht haben, zu sorgen.

To achieve this, all kind of batteries must be removed from the device and disposed separately. 
You have to dispose the devices separately from household waste at a designated recycling site 
or return them back to us for proper disposal.

Zu diesem Zweck müssen alle Arten von Batterien aus dem Gerät entfernt und getrennt entsorgt 
werden. Sie müssen die Geräte getrennt vom Hausmüll bei einer ausgewiesenen Recyclingstelle 
entsorgen oder zur ordnungsgemäßen Entsorgung an uns zurücksenden.

If you dispose of it by returning it to us, you only have to pay the shipping costs.

Bei der Entsorgung durch Rücksendung an uns, müssen Sie lediglich die Versandkosten tragen.

Please use this shipping address:

Bitte benutzen Sie diese Versandadresse:.

Lipowsky Industrie-Elektronik GmbH

Device Disposal

Römerstr. 57

64291 Darmstadt

Germany
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